

光触媒塗装

亀首町 K様邸

いつまでも見上げたくなる我が家へ

施工後

外壁の事を、長い目で考えて…



K様邸は築15年程。

最初はピカピカ綺麗だった外壁も年数を重ねていくごとに、水垢が目立ち始めてきた様子。

特に家の北側の汚れがひどく、どうか対処したいと悩んでいたお客様。コーキング（外壁と外壁の間の隙間を埋めるもの）が割れてきてしまっていたのも、お悩みの1つでした。

工事途中の様子



担当者 伊豫田がオススメした理由は…

雨の力で汚れを落とし
綺麗な状態が約20年持続する！



光触媒の3つの嬉しいPOINT



- POINT 1** 一般塗装は、外壁が綺麗なまま持続できる期間が約10年。しかし、光触媒塗装は約20年持続！
- POINT 2** 初期費用は一般塗装より、少し高めですが、一般塗装と比べて塗り替え回数の削減、塗装費用を抑えることができます。
- POINT 3** 塗り替えの回数が減ることで、足場にかかる費用も減らすことができ家計に優しい！

お客様の声

長年の汚れが溜まって、外壁は新築の頃の面影を失っていました。雨の力で家の綺麗が持続する点が気に入り、塗り替えの回数など、長い目で考えて選びました。新築のようにピカピカになった我が家に帰るのが、楽しみになりました。